
もいます

1組 2組 3組 4組
音楽 理科 数学 英語

 

11 月 5 日（月）に選挙公示が行われました。そして、6 日（火）には現生徒会の 
皆さんから生徒会活動についてのお話しがありました。面接週間の中でも生徒会への

思いを話している生徒もいると聞いています。先日の学年集会の冒頭で三宅先生から

生徒会にふさわしい人物の資質についてお話しがありました。「生徒会役員になったから

と言って、成績が上がるわけでも進学に有利になるわけでもない。学校のために頑張り

たいという気持ちと最後まで自分の仕事をやり遂げようとする責任感が大事です。

全校生徒の顔となるため、普段の生活がいい加減な人はふさわしくない。提出物が

でていないであるとか、普段の掃除をさぼっているようではふさわしいとは言えません。

また、自分の考えをもち簡単に周囲に流されない強い意志も必要です。委員会や全校生

など人前で話す機会が多くなります。こんな学校にしたい。こんな委員会活動にしたい

などビジョンがある人が望ましいです。何より、自分の事だけでなく人のために

『しっかりとがんばりたい気持ち』大切です。この気持ちがが強ければ大抵の事は

クリアできるはずです。」との事でした。生徒会は誰でもできるものではありません。

2 年生 123 人の中で 12 人だけができる特別な活動です。それだけに貴重な体験になるで 
しょう。また、その経験を基に大きく成長できるでしょう。しかし、それはあくまで

副産物。生徒会は生徒会役員の成長を目的の場ではありません。三宅先生が仰っていた

ように「人（学校）のために頑張れる」そんな人を求めています。

 また、執行部の立候補は自分の気持ちだけではできません。保護者はもちろんクラス

や担任、クラブ顧問に相談した上で、推薦を受ける必要があります。全てをクリアすれ

ば、推薦責任者をクラスの中でお願いすることになります。

 専門委員長については立候補ではなく、四役から打診があります。打診を受けた候補

者は、保護者や担任やクラブ顧問に相談した上で引き受けるかどうかを決めることにな

ります。アンケートで希望の確認はしますが、希望した生徒が必ずなるとは限りません。

最後に学年として立候補しやすい雰囲気をつくっていこう。どうせ関係ない…と思っ

ている人が多ければ立候補しようとしている人でも尻込みする。立候補者をしっかり応

援する姿勢を各クラス、学年で作っていこう。

11 月 10 日（土）オープンスクールについて 
 ＊給食はありませんのでお弁当の用意をお願いします。

授業

教室

1 組・・・3 階音楽室   2 組・・・2 組教室 
3 組・・・3 組教室及び 4 階学習室  4 組・・・4 組教室 

時間

参観授業 ・・・１３：２０～１４：１０

学級懇談会・・・１４：１５～

学級懇談会テーマ

①家庭での学習の様子（進路に向けての不安など）

②スマホなどの使い方（LINE トラブル・ゲームの課金・SNS のトラブルなど）

③その他

生徒会選挙説明会の様子
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